

広幡コミュニティセンターだより

桔梗

—ききょう—

令和5年1月1日発行

広幡コミュニティセンター

第405号

TEL 37-5276

Fax 37-6434

メールアドレス:

hiroh-co@ms5.omn.ne.jp



🌸 明けましておめでとうございます 🌸 皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます

新年あけましておめでとうございます。

地区民の皆様におかれましては、よき新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃よりコミュニティセンター活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

2023年は十二支の中で4番目に数えられる「卯（うさぎ）」年です。

うさぎには、跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復すると言われており、株式市場にとっては縁起の良い年として知られているそうです。

物価高騰のさなか、うさぎにあやかって景気が上向き、回復する良い1年になることを願いましょう。

本年もどうぞよろしくお祈り申し上げます。

★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください！

<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/> または広幡コミセンで検索



広幡コミセンQRコード

年頭のご挨拶

管理運営委員長 金谷 茂寿

新年明けましておめでとございませう。

地区の皆様には、一日も早い新型コロナウイルスの終束を願いつつ、希望に満ちた新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年もまた、新型コロナウイルスの変異オミクロン株が、次から次へと全世界の人々に猛威を振るっています。いつまで戦いが続くのか予想がつかまません。早くマスク着用のいらぬ時が来る事を願っております。また、ロシアの軍事侵攻により、ウクライナ市民、両軍の軍人が犠牲になっている事、心が痛みます。これもまた、いつまで戦いが続くのか収束がみえませぬ。

今年は、コミセン建替えに向け、基本構想から基本設計へと進めて行く予定です。地区の皆様が気軽に立ち寄りたり利用でき、災害時には避難場所となる、まさに、地区民に寄り添った施設であり活動をして参ります。よろしくお願いたします。

今年一年の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。ご挨拶と致します。

謹賀新年



【広幡】コミュニティセンター

管理運営委員長 金谷 茂寿

センター館長 金谷 恵一

事務局長 古山 剛

主事 金谷 瞳美

加藤 美紀

警備員 小山 實

我妻 新一

高橋 宮一

コミュニティ活動推進員

山口 厚

清野 浩明

加藤 裕子

吉川 真二

高橋 宮一

市スポーツ推進委員

伊藤 正和

本年もよろしく

お願い申し上げます。



◇就任・退任のご挨拶◇

ご挨拶

前コミュニティセンター事務局長 高橋 宮一

在職期間中は大変お世話になりました。ありがとうございました。

コロナ禍で運動会、夏まつりなど開催する事が出来ず心残りではありますが、各講座等を通して多くの皆様方と顔見知りになれ、楽しく仕事をすることができました。大切な宝物が一つ増えたような気がいたします。

今後は、健康に注意しながら、日々平安に心掛け暮らして行きたいと思っております。

最後に皆様方のご健康と広幡コミュニティセンターの益々のご繁栄と”誰もが気軽に立ち寄れる明るい”コミセン”の早期完成をご祈念申し上げます。任の挨拶といたします。

ご挨拶

新コミュニティセンター事務局長 古山 剛

この度、高橋局長の後任としてコミュニティセンター事務局長に就任致しました。

もとより微力ではございますが、皆様からのご期待に沿えるよう全力を尽くして参りますので、前任者同様のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

みそ作り講座

12月2日(金)、初雪の降る中、毎年恒例の「みそ作り講座」を開催しました。

定員15名とさせて頂いていましたが、たくさんの方に申し込みをいただきありがとうございます。

昨年に引き続き、コロナウイルス対策のため3人ずつの班になって3人分の材料を混ぜ合わせました。



みなさん豆と糀と塩ができるだけ平等に混ぜるように…と例年より念入りに行っている様子でした。

手作りみその課題となる、カビが生えやすい問題も受講者同士で熱心に教え合い、話し合っていました。

まだコロナウイルスの影響で大人数で集まりにくい時期が続いていますが、久しぶりに仲間たちと協力したり話をしたりする楽しい時間でした。

来年の今頃にはおいしい味噌が出来上がっていると思います。

ゆとり講座 むくりぶな作り



去る12月22日(木)に今回4回目(最終回)となる「むくりぶな作り」が島貫清美先生を講師に迎え5名の参加のもと実施されました。

お祝い事、正月料理などに縁起物として食される郷土料理との事でしたが、恥ずかしながら見るのも聞くのも初めてで暫し鮒と格闘しました。

鮒を背から切り、内臓を取り、背中からめくります。この「めくる」は方言では「むくる」といい、そこからむくり鮒と命名されたと言われているそうです。川魚の臭みが全くなく、カリッとした触感と程良い甘みに仕上がりました。

こういった伝統文化は未永く引き継いで行きたいものだと思つづく感じた貴重な講座でした。

お知らせ

防犯功勞

東北防犯協会連絡協議会会長・
東北管区警察局長連名表彰
(個人功勞) 江口 邦宣

12月10日(土)、伝国の杜置賜文化ホールにて安全・安心なまちづくり米沢市民大会が開催され、京塚部落の江口邦宣氏が表彰されました。

広幡のりあいタクシー



片道500円(小学生までの子ども・障がいのある方は250円)で自宅玄関から目的地の入口まで行くことができる『のりあいタクシー』をぜひご利用ください。
※障がい者手帳をお持ちの方は障がい者手帳をご提示下さい。

お問合せ：広幡コミュニティセンター ☎ 3 7 - 5 2 7 6

振興会から「除雪についてご協力」のお願い

- 車道・歩道の除雪がスムーズにできるようご協力下さい。
- 車道・歩道に雪を捨てないで下さい。
- 夜間に路上駐車はしないで下さい。
- 屋根の雪が危険な状態になっていないか確認して下さい。
- 除雪についてのご意見等は、直接米沢市土木課への連絡ではなく各部落長までお願い致します。

暮らしと電気安全1月



(財)東北電気保安協会

★アタゴオル巡回予定日★

- ◀ 広幡コミセン ▶
1月17日(火) 14:50~15:20
- ◀ 広幡小学校 ▶
1月25日(水) 10:25~10:45

生き活きひろはた スポーツ・文化コーナー

広幡スポーツ少年団 サッカー部 U-11フットサルリーグ

12/17(土)に川西町町民体育館にてU-11フットサルリーグが行われました。

1月と2月にもリーグ戦が予定されていますので、経験を積んで試合で出来ることを増やして行ってほしいです。

(広幡スポーツ少年団
サッカー部長 吉川 真二)

～お願い～

コミセンでは、ペットボトルキャップと使い捨てレンズ空ケースの回収箱を設置しています。ご来館の際は、ぜひ回収にご協力ください。

広幡地区人口・世帯数

令和4年12月1日現在()内は前月比

人口	1,321人 (-4人)
男	646人 (+0人)
女	679人 (-4人)
世帯数	537戸 (-1戸)

◆国民の祝日には国旗を掲げましょう

市民憲章推進委員会でも提唱しておりますが、国民の祝祭日には国旗を掲げ、祝祭日を祝いましょう。



～編集後記～

2022年も終わり、新しい年2023年に入りました。コミセン行事もコロナが終息せず予定していた行事の中止や縮小しての開催を余儀なくされました。

コロナとの闘いは4年目になろうとしています。感染対策を構しながら、コミセン行事の企画及び再び地区の皆さんとの交流が出来る日が訪れますように…。(M・I)

広幡スポーツ少年団 スキー部

天元台スキー練習

12/18(日)に天元台にてスキー練習を行いました。

残念ながら悪天候だったため、顔を真っ赤にしながらの練習となりましたが、子供達のほとんどが初滑りという事もありスキーを楽しんでいました。

今後もスキーキャンプやクロカン練習、ジャンプもありますのでいろいろ経験をして成長していきましょう。そして冬を楽しみましょう。



★今シーズンのスキー大会開催日程★

- ◆2/5(日) 第49回広幡地区スキー大会 ※地区対抗無し
- ◆2/12(日) 第33回NCVカップスーパーイーグルジュニアジャンプ大会
- ◆2/19(日) 米沢市民総合スポーツ大会 スキー競技会

★1月の広幡コミセン使用予定★

12/29～1/3 コミセン年末年始休館日

- 7日 新春顔合わせ会
- // 広幡スポ少一郎山安全祈願祭
- 21日 広幡小PTA
- 26日 第3回地区運営協議会

